



# Journée de lutte contre le harcèlement scolaire

publié le 18/11/2021 - mis à jour le 06/12/2021

## Année contre le cyberharcèlement

---

### Descriptif :

Lutte contre la violence et le harcèlement au collège La Fontaine. Exposition en anglais, boîte à confidences, visionnage de films et débats. On recommence demain !

---

Chaque année, le premier jeudi de novembre, la Journée internationale contre la violence et le harcèlement en milieu scolaire contribue à sensibiliser élèves, parents et communauté éducative à la question des violences à l'école. Cette année, en raison du 11 novembre, ce jour survient le 18 novembre.



Au collège La Fontaine une exposition de sensibilisation à ce fléau, réalisée en cours d'Anglais, est installée dans le hall. Un boîte à confidences donne l'occasion aux élèves de s'exprimer anonymement ou pas, de proposer des solutions et aborder leurs préoccupations.



Une séance de visionnage de films réalisés par des scolaires ou des artistes a eu lieu entre midi et deux. Une quinzaine d'élèves s'est présentée. Ils ont débattu entre eux et avec le professeur afin de mettre du sens sur ce processus qui transforme tout à chacun en victime ou bourreau.

Les phénomènes de groupe interpellent les élèves. Des propositions ont émané allant de l'installation d'un banc des amis [à](#), à l'ouverture de club de paroles entre élèves.

L'action ne s'arrête pas là.



La boîte à confidences va rester dans le hall, un rendez-vous mensuel pour libérer la parole est en préparation également.

Nous attendons ensuite la gendarmerie mercredi 24 novembre pour aborder ces questions là avec les 4èmes.

Avant les prochaines vacances, ce même niveau bénéficiera d'une intervention du professeur documentaliste sur le thème du cyberharcèlement.

[Escape Game cyber harcèlement](#)

[Activité réalisée avec les 4èmes](#)

[Les oiseaux de Pixar](#)

Expliquer le phénomène d'exclusion